

Kammerpichtle(h)r begeistern

Geschrieben von: Nordkurier

Freitag, den 23. März 2012 um 14:44 Uhr -



Die Kammerpichtle(h)r haben kürzlich ihr jährliches Konzert in der Geistlichen Stiftung St. Georg und St. Spiritus in Pasewalk gegeben. Ein bunt gemischtes Programm erfreute die Zuhörer. So waren die Filmmusik aus dem Märchen „Drei Haselnüsse für Aschenbrödel“, die Romanze des Wolfram aus der Oper Tannhäuser, aber auch Tangoklänge und Stücke der Comedian Harmonists zu hören. Das Publikum sparte nicht mit Applaus. Die Einrichtungsleiterin Frau Splettstößer sagte: „Es war ein gelungenes Konzert. Wir danken den Kammerpichtle(h)rn für die jahrelange gute Zusammenarbeit.“

Nordkurier vom 21.03.2012